

## Frente a la costa de Cartagena

DELEGACIÓN DEL GOBIERNO

EN LA REGIÓN DE MURCIA

## El Servicio Marítimo de la Guardia Civil intercepta dos pateras con 21 inmigrantes

 Todos son varones, de nacionalidad argelina y se encuentran en buen estado de salud

**Murcia, 12 de septiembre de 2012.** Agentes de la Guardia Civil y una dotación de Salvamento Marítimo de Cartagena interceptaron ayer por la noche dos pateras en las costas de Cartagena con un total de 21 inmigrantes procedentes de Argelia.

La primera de las embarcaciones, con 12 personas a bordo, varones y en buen estado de salud, fue interceptada sobre las 21:10 horas a 60 millas náuticas (111 kilómetros) al este de Cabo de Palos. A las 00:00 horas fueron trasladados al puerto de Cartagena y atendidos por Cruz Roja.

A las 22:00 horas el Servicio Marítimo de la Guardia Civil intercepta una segunda embarcación a 10 millas náuticas (algo más de 18 kilómetros) frente al Monte de las Cenizas, en Cartagena. En este caso viajaban 9 varones en buen estado de salud y también de nacionalidad argelina que fueron trasladados al puerto de Santa Lucía sobre la 1:15 de la madrugada.

Los 21 integrantes de las dos pateras fueron atendidos por Cruz Roja en el puerto de Cartagena y una vez comprobado su favorable estado de salud, el Cuerpo Nacional de Policía se ha hecho cargo de ellos para la instrucción de los correspondientes expedientes de devolución a su país de origen por entrada irregular en territorio nacional.